



**ASSOCIATION ZAKHOR POUR LA MÉMOIRE**

Courrier : 8, Rue de Canet - 66100 - PERPIGNAN

**ESPACE MUSÉAL DES MÉMOIRES : E.M.M**

7, Rue Déodat de Séverac - 66000 - PERPIGNAN

Tél : 04.49.08.95.60 & Port : 06.68.29.00.00

Email : [contact@zakhor.fr](mailto:contact@zakhor.fr)

Site: [www.zakhor.fr](http://www.zakhor.fr)



\* Séjour Pédagogique au Camp d' Auschwitz organisé par Zakhor - & - Jean-Marc VARGA et Philippe BENGUIGUI avec le Préfet Maritime de la Méditerranée, le V.A.E Gilles BOIDEVEZI

## PRESENTATION DE L'ASSOCIATION



L'Association Zakhor Pour la Mémoire qui est présidé par Monsieur Philippe BENGUIGUI, avec le concours de l'Association des Fils et Filles des Déportés Juifs de France, œuvre depuis plus de 30 ans pour faire en sorte que le Camp de Rivesaltes soit un lieu unique de recueillement et de mémoire pour les jeunes générations. Les missions de notre Association sont délibérément pédagogiques et éducatives, afin de toucher l'ensemble des publics. C'est ainsi qu'après avoir initié et érigé sur l'emplacement même de cette tragédie des stèles commémoratives, nous avons élaboré avec Maître Serge KLARSFELD la création du projet du Mémorial du Camp de Rivesaltes, pour rendre un hommage solennel à toutes les victimes de cette barbarie et cela avec le concours des institutions partenaires. Nous avons eu le plaisir de recevoir la visite officielle de Madame Patricia Miralles, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre des Armées, chargée des Anciens Combattants et de la Mémoire.

Le Président d'Honneur de notre Association Zakhor Pour la Mémoire est le célèbre Avocat, Chercheur et Historien, Maître Serge KLARSFELD, en outre Dignitaire des Ordres Nationaux et Ambassadeur Honoraire de la Mémoire auprès de l'UNESCO, avec son épouse Madame Beate KLARSFELD. Pour contribuer au rayonnement de nos valeurs, notre Porte Drapeau participe à toutes les cérémonies commémoratives, pour représenter avec dignité notre organisation nationale.



\*Madame Patricia MIRALLES, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre des Armées, chargée des Anciens Combattants et de la Mémoire avec le Président Philippe BENGUIGUI et notre porte-drapeau Mike Garcia-Ballester .

## DISTINCTIONS MEDAILLES ET PRIX



Notre Association Zakhor Pour la Mémoire a créée les différents Prix Zakhor Pour la Mémoire, ainsi que des Médailles d'Honneurs de type ordonnance comprenant plusieurs échelons, tels : BRONZE & ARGENT & OR & GRAND-OR avec CRAVATE-OR et GRAND-OR. Ces distinctions et ces Prix sont décernés par notre Organisation, afin de mettre à l'honneur l'ensemble de tous nos lauréats et récipiendaires lors d'une haute et solennelle cérémonie protocolaire. Un mémoire de proposition pour l'obtention de ces Médailles d'Honneurs est téléchargeable avec le QRCode ci-dessus, mais aussi accessible sur notre site : [www.zakhor.fr](http://www.zakhor.fr). N'hésitez pas à nous contacter pour tous renseignements.



## MISSIONS

### DEVOIR DE MEMOIRE ET D'HISTOIRE

Notre travail de devoir de mémoire et d'histoire concerne tous les citoyens européens qui lors de leur visite au Camp de Rivesaltes, pourront mieux comprendre la tragédie de l'internement et de la déportation dans le Sud de la France. Cela fut en outre le cas pour les Républicains Espagnols, les Juifs, les Tziganes, les Prisonniers de Guerres et les Soldats Supplétifs Harkis...etc. Toutes ces mémoires plurielles ayant tant souffert en ce lieu! L'ouvrage de référence de Maître Serge KLARSFELD explicite ainsi la genèse de la création du projet du Mémorial du Camp de Rivesaltes.



\*Stèle des Fils et Filles des Déportés Juifs de France et de Zakhor Pour la Mémoire au Camp de Rivesaltes

### CONSTRUCTION DE L'HISTOIRE ET DE LA MÉMOIRE DU CAMP DE RIVESALTES LE DRANCY DE LA ZONE LIBRE



Transmettre et enseigner la Shoah, est aujourd'hui un devoir fondamental, exigeant et difficile. Les enseignants y jouent un rôle essentiel aux côtés des Associations, avec tous les témoins survivants, constituant ainsi un socle de l'éducation à la citoyenneté. La mémoire de la Shoah nous y oblige.



\*Maître Serge KLARSFELD au côté de son épouse Madame Beate KLARSFELD



\*Remise Nationale des Différents Prix Zakhor



\*Cérémonies Commémoratives au Camp d'Auschwitz Birkenau avec le Consul Général de France aux côtés des Maires du Barcarès et de Villeneuve de la Raho

## ESPACE

### MUSEAL DES MEMOIRES - E.M.M

Notre Association Zakhor Pour la Mémoire a souhaité mettre en place un partenariat novateur avec la Ville de Perpignan. Ensemble, nous avons créé un nouvel Espace Culturel, dénommé: Espace Muséal des Mémoires, dit : E.M.M, dédié à l'évocation de la Seconde Guerre Mondiale, de la Rétirada, de la Résistance, de la Déportation, de la Shoah et du Camp de Rivesaltes, rappelant ainsi l'Internement de toutes ces populations.



\*Visitez l'Exposition Permanente de notre Espace Muséal des Mémoires à Perpignan et découvrez notre nouveau Centre de Documentation: " Serge et Beate Klarsfeld "



Notre nouveau Centre de Documentation dénommé "Serge et Beate KLARSFELD" dans un concept Bibliothèque et Vidéotheque, se veut être un outil éducatif et pédagogique essentiel, pour diffuser auprès des jeunes générations l'histoire de tous les faits historiques. N'hésitez pas à nous rejoindre et venez très nombreux découvrir, sur rendez-vous, ce nouvel Espace Muséal des Mémoires.

## DELEGATION PACA - MONACO

### UNE STELE EN HOMMAGE AUX JUSTES DE FRANCE A SAINT-RAPHAEL

Nous tenons à remercier très chaleureusement, notre ami Maître Marc Allouch. En effet, depuis plus de 10 ans, il assure les fonctions de Délégué Régional de notre Association Zakhor Pour la Mémoire, pour la Région PACA et MONACO, afin de nous représenter auprès des institutions Régionales ainsi que de la Principauté Monégasque. Ce Dimanche 16 Juillet 2023, est la date anniversaire de la Rafle du Vel d'Hiv, mais aussi la Journée Nationale dédiée à la mémoire des Victimes des Crimes Racistes et Antisémites de l'État Français, et d'hommages aux Justes de France. C'est dans ce cadre que notre ami, Maître Marc Allouch a organisé, à l'initiative de notre Association Zakhor Pour la Mémoire, la création d'une nouvelle Stèle en hommage aux Justes de France, et cela avec le concours très engagé et remarquable de Maître Frédéric Masquelier, Maire de Saint-Raphaël. Nous remercions de tout cœur, Maître Frédéric Masquelier, et gageons que cet élan Républicain puisse désormais s'inscrire dans le cadre de la transmission des mémoires et des valeurs universelles de la République, afin de rassembler de façon pérenne tous les concitoyens de Saint-Raphaël et bien au-delà, pour ne plus jamais oublier !



\*Inauguration de la nouvelle stèle de Saint-Raphaël en hommage aux Justes de France aux côtés de Maître Marc ALLOUCH et de Monsieur Bernard KRYGER, rescapé de la Rafle du Vel 'd'Hiv

## DELEGATION PARIS - ILE DE FRANCE

### HONORER & TRANSMETTRE & DEFENDRE ET ACCOMPAGNER

Nous sommes également très fiers de pouvoir compter sur notre ami Maître Pierre-Henri Gout, qui nous accompagne depuis de nombreuses années en qualité de Délégué Régional de la Région Paris et d'Île de France, pour représenter notre Association Zakhor Pour la Mémoire. Bien au-delà de ses fonctions brillantes d'Avocat, il nous est également d'un conseil précieux tant ses compétences nous sont toujours très éclairantes. Passionné d'histoire, il est également Officier de Réserve au sein de la Marine Nationale.



\*Maître Pierre-Henri Gout

**Rejoignez-nous !! Adhérez à Zakhor Pour la Mémoire**

*Soyez Donateur & Mécène & Partenaire  
de notre Espace Muséal des Mémoires*



**Pour obtenir votre Bulletin d'Adhésion, scanner le QRCode ci-dessus  
ou rendez-vous sur notre Site Internet : [www.zakhor.fr](http://www.zakhor.fr)**

# WWW.ZAKHOR.FR